

Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s SPS C.P Draguignan AGRESSION

La maison d'Arrêt de Draguignan a connu une fin de matinée agitée en ce 3 août 2023. Pour cause, les Agents des Parloirs Familles signalent à la Surveillante du 2éme étage QH1 qu'un de ces gentils galopins aurait potentiellement dissimulé certains produits prohibés, impossible à contrôler à la vue (je vous laisse imaginer où il aurait bien pu dissimuler son trophée).

Lors du contrôle œilleton, que fut la surprise de la surveillante lorsque qu'elle aperçoit le détenu suspect boire un liquide savonneux afin de se faire vomir. Il aurait donc récupéré une grosse quantité de substance brunâtre s'apparentant à de la résine de cannabis.

Par la suite, la surveillante appelle du renfort afin de procéder à l'ouverture de la cellule. Malgré les multiples tentatives afin de récupérer cette même substance, le forcené s'est jeté sur la surveillante, il la placardé contre la fenêtre de sa cellule tout en essayant de balancer une chaussette ou était dissimulée sa substance brunâtre. Les agents ont dû utiliser la force strictement nécessaire afin de mettre un terme à l'agression subit par la surveillante et enfin saisir cette chaussette qui contiendra 30 Grammes de résine de Cannabis.

Le Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s souhaite un prompt rétablissement à notre collègue il lui apporte tout son soutien.

Le Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s exige une sanction exemplaire à la hauteur de cette agression assortie de son transfert sans délai à la suite de sa sanction disciplinaire.

Le Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s félicite l'ensemble des agents pré sents qui ont permis de maîtriser le forcené, secourir notre collègue et saisir les 30 grammes de résine de cannabis.

Le Bureau local. Draguignan, le 3 Aout 2023.

